



Kapolresta: Pastikan Rumah dalam Kondisi Aman

Saat Ditinggal Mudik

KOTA, *Joglo Jogja* – Menghadapi libur lebaran, banyak rumah yang ditinggalkan untuk mudik ke kampung halaman. Maka dari itu, Kepolisian Resor Kota (Polresta) Yogyakarta mengimbau kepada masyarakat un-

tuk memperhatikan dan memastikan barang-barang di rumahnya aman sebelum ditinggal mudik.

Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma mengimbau, bagi masyarakat yang akan melakukan perjalanan mudik, supaya meninggalkan rumah yang kosong dengan cara dikunci. Selain itu, pengecekan

ulang barang-barang berbahaya seperti kompor dan listrik juga harus dilakukan, untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

"Cek kembali barang dan pintu rumah, agak terlambat perjalanan tidak apa-apa. Yang penting, kita meninggalkan rumah dalam keadaan tenang," ungkapnya. Ia menambahkan, nantinya

ia akan membuat tim khusus, baik itu dari Polresta maupun Polsek untuk melaksanakan patroli di pemukiman. Sehingga, ketika masyarakat meninggalkan rumah untuk beribadah dapat lebih nyaman.

"Tapi, kontrol dan keamanan harus dilakukan oleh diri sendiri. Hal itu harus terus diperhatikan, baik itu kunci pintu maupun kompor," tambahnya.

Senada, Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Yogyakarta Taokhid menambahkan, untuk mengantisipasi rumah kosong yang ditinggal mudik, dirinya mengimbau warga untuk memperhatikan barang-barang yang ada di dalam rumah sebelum ditinggal. Seperti melepas regulator kompor dan melepas aliran

listrik yang ada di elektronik.

"Kami juga mengimbau kepada masyarakat dari RT/RW, dan relawan kebakaran untuk memperhatikan kondisi lingkungan sekitar. Jika melihat potensi atau kejadian kebakaran, segera melapor ke kami, karena kecepatan pelaporan menentukan upaya penanganan," pungkasnya. (riz/abd)



Kombes Pol Aditya Surya Dharma
Kapolresta Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005